

# Tanztheater Dritter Frühling

*für Leute ab 60*



## Jahresbericht 2017 der Präsidentin

**Chronologischer Rückblick** auf die Ereignisse des vergangenen Jahres:

Die **Retraite** einiger engagierter Mitglieder vom 30. April 2017 ergab zwei konkrete Resultate: den neuen **Flyer TT3F** und das **Training light** in Stäfa.

Während des ganzen Jahres fanden diverse **Workshops** statt:

- **Clown-Workshop** vom 13.-17. März unter der Leitung von Andreas Manz.
- **Platzieren Out-Door** von Frühling bis Herbst mit Angelika Aechter und Katrin Oettli mit 3 Auftritten auf dem Marktplatz Oerlikon im Rahmen von Züri tanzt.
- Wochenendworkshop **Spiel mit Grenzen** mit den Kursleiterinnen Franziska Schaub und Sascha Daeschler im Juli.
- **Solo-Workshop** mit Graham Smith am Wochenende vom 15.-17. September.

Aus den Workshops entstanden ab November das **Klauns-Projekt** und das **Solo-Projekt**.

**Anstatt Montagstraining** am 24. Juli, wie immer von Sepp erdacht und organisiert, der Kühle Spaziergang Reloaded, von Witikon durchs Wehrenbachtobel hinunter nach Burgwies, mit Anfang und Schluss in einer Beiz.

Geselliges Zusammensein auch am **Spätsommer-Höck** am 7. September im GZ Wipkingen.

Von den bisherigen Produktionen wurde **Durchtanzen** im Oktober in Schwamendingen aufgeführt und das Beatles-Stück **Here Comes the Sun** im Januar 2018 zweimal im Rössli Stäfa.

Am Donnerstag 7. Dezember startete das neue **Training light** unter der Leitung von Nelly Bütikofer ins erste Semester.

Mündlich vorgetragen an der GV 2018 am 24.03.2018, Heidi Stamm Schwab